
Mittwoch, 25. Februar 2026

Clubabend „Verkehr“

Straßenverkehrsordnung (StVO)

- Neuerungen, Änderungen und Mythen -

In den letzten Jahren wurde die StVO in einigen Bereichen angepasst oder beinahe runderneuert. Neue Verkehrszeichen kamen hinzu, andere sind entfallen. Gerade rund um den Radverkehr wurden einige Änderungen erlassen: Was gilt in Fahrradstraßen? Was sind Fahrradzonen? Wie viel Abstand muss man als Autofahrer beim Überholen eines Radfahrers einhalten? In welchen Fällen müssen Radfahrer auf Radwegen fahren, in welchen Situationen müssen sie das nicht? Was ist der Unterschied zwischen einer Spielstraße und einem verkehrsberuhigten Bereich?

Um einen Einblick zu erhalten, welche Regelungen sich in letzter Zeit geändert haben und welche vielleicht schon wieder in Vergessenheit geraten sind, soll in einem Vortrag erläutert werden.



Bernd Emmrich
Fachreferent für Verkehr beim ADAC Südbayern